

A2: Antrag auf Absage der Basisretraite im Jahr 2024

Antrag zuhanden der Mitgliederversammlung vom 20. Juni 2024 der JUSO Aargau

Antragstellende: Vorstand der JUSO Aargau

Wir werden mit den GRW24 und Umstellungen im Vorstand nicht garantieren können noch eine Basisretraite im Jahr 2024 zu organisieren. Ausserdem sind wir der Meinung, dass sich eine solche Retraite, für eine Sektion wie die unsere, nicht wirklich lohnt. Dies mag bei der JUSO Kanton Zürich anders sein, diese hat jedoch viel mehr aktive Mitglieder und mehrere Vorstände. Lieber würden wir Projekte durchführen, die einen Mehrwert;) für (fast) alle darstellen (bspw. das kantonale Projekt), statt uns solch eine Herkulesaufgabe aufzubürden, deren Ergebnisse so ungewiss sind.

Antrag 2

Absage der angesagten Basisretraite, welche bis ans Jahresende stattfinden sollte. Wenn die Basis sich für die Zeit danach doch wünschen würde, kann sie dies per Antrag immer noch fordern.